

Absage VDG-Mitgliederversammlung

Liebe VDG-Mitglieder,

momentan wird von Regierungsstellen eine Verlängerung, wenn nicht gar eine Verschärfung der Kontaktbeschränkungen erwägt. Die Empfehlungen diesbezüglich sind eindeutig. Vor diesem Hintergrund hat der Präsident des VDG, mit mir intensiv diskutiert und wir haben gemeinsam beschlossen, die Mitgliederversammlung am 01. Dezember 2020 abzusagen.

Mit dieser Entscheidung gehen wir im Rahmen der Corona-Sonderregelungen keine bzw. nur sehr überschaubare Risiken ein. Gerade als Personenverein bedauern wir den Beschluss und die sehr belastenden Randbedingungen durch die Krise. Wir hoffen im nächsten Jahr auf dem Gießereitag in Aachen ein Momentum auslösen zu können, dass uns wieder nach vorne bringt.

Freundliche Grüße

Dr.-Ing. Dr.-Ing. E. h. Erwin Flender